

In welchen Fächern wir bilingual unterrichtet?

Wir unterrichten in der Regel Fächer wie Geschichte, Geographie, Biologie, Bildende Kunst, Musik oder Sport bilingual, je nach Schuljahr und unterrichtenden Lehrkräften.

Aus diesen Fächern werden für jede Klassenstufe zwei Fächer für den bilingualen Unterricht ausgesucht.

Hauptfächer wie Mathematik oder Deutsch werden grundsätzlich nicht bilingual unterrichtet.

In manchen Jahrgängen erhalten die Schüler für ein bestimmtes bilinguales Fach eine zusätzliche Unterrichtsstunde.



An wen richtet sich das Angebot?

Bilingualer Unterricht unterstützt den Fremdsprachenerwerb, ist aber auch eine zusätzliche Herausforderung. Aus diesem Grund richtet sich das Angebot an sprachmotivierte Kinder. Schülerinnen und Schüler, die in der Grundschule Schwierigkeiten mit der Rechtschreibung (z.B. LRS) oder dem Leseverständnis haben, sollten sich nicht für den bilingualen Unterricht entscheiden.

Wie wird die Bili-Klasse gebildet?

Der bilinguale Unterricht wird für eine ganze Klasse organisiert, d. h. alle Bili-Schülerinnen und -schüler kommen in eine gemeinsame Klasse. Die Bili-Klassen der Realschule Erolzheim sind traditionell sehr leistungsstark.

Sollten sich deutlich mehr als 30 Schülerinnen und Schüler für dieses Angebot anmelden, so entscheidet ein Auswahlverfahren. Bitte bringen Sie deshalb zur Bili-Anmeldung die aktuelle Halbjahresinformation der Grundschule mit.

Kontakt

Realschule Erolzheim
Realschulweg 5
88453 Erolzheim

E-Mail: sekretariat@realschule-erolzheim.de
Telefon: 07354 93280
Telefax: 07354 932828

www.realschule-erolzheim.de



Unsere Bili-Klasse ist ein Angebot für sprachmotivierte Kinder. Neben dem regulären Englischunterricht werden von Klasse 5-10 durchgängig jeweils zwei verschiedene Fächer weitgehend auf Englisch unterrichtet. Durch den bilingualen Unterricht erarbeiten sich die Schülerinnen und Schüler im Lauf ihrer Realschulzeit einen erweiterten und breiter gefächerten Wortschatz. Auch die Kommunikationsfähigkeit wird intensiver trainiert und gefestigt.

Bili-Fächer werden immer von einer Englischlehrkraft unterrichtet, so dass ein qualitativ hochwertiges Englisch gewährleistet ist.

Info-Nachmittag für die vierten Klassen: Mit Bili-Info-Zimmer

Freitag, 21.02.2025 von 13:30 – 15:30 Uhr

Schulanmeldung und Ausgabe der Anmeldeunterlagen für die Bili-Klasse:

Mittwoch, 12.03.2025 und Donnerstag,
13.03.2025

Infoabend und Schnupper-Unterrichts- stunde für Bili-Interessierte (Eltern und Schülerinnen und Schüler):

Dienstag, 01.04.2025, 18:00 Uhr

Falls gewünscht: Beratungsgespräch

März – April 2025

Anmeldeschluss für die Bili-Klasse:

30.04.2025

(für bayrische Schülerinnen und Schüler gelten
abweichende Fristen)

Evtl. Auswahlverfahren:

Mai 2025

Zusage zur Bili-Klasse:

Ende Mai 2025



Als eine von wenigen Realschule im Kreis Biberach dürfen wir diese innovative Unterrichtsform anbieten. Der bilinguale Unterricht ermöglicht es leistungsstarken Schülerinnen und Schülern, Englisch nicht nur im regulären Fremdsprachenunterricht zu erlernen, sondern die Sprache auch in weiteren Fächern wie Geographie, Geschichte, Kunst oder Biologie sicher anzuwenden.

